

90 Jahre Möbeltischlerei Erschen in Eberndorf



Die Familie beim Pflanzen der Zirbe zu Ehren des verstorbenen Seniorchefs: Siegfried, Birgit, Josef und Johann Erschen

Jannach

EBERNDORF. Am Samstag feierten die Brüder Josef und Johann Erschen mit Familie, Mitarbeitern, Partnern, Kunden und Nachbarn das 90-Jahr-Jubiläum. Bürgermeister Gottfried Wedenig überreichte die Urkunde für das Recht zur Führung des Gemeindewappens: „Die Tischlerei zählt zu den größten Arbeitgebern in unserer Gemeinde und ihr Tätigkeitsbereich erstreckt sich weit über die Region hinaus.“ WKK-Innungsmeister Valentin Lobnig überreichte mit Bezirksstellenobmann Rudolf Bredschneider und Bezirksstellenleiter Reinhold Janesch eine Ehrenurkunde.

Zirbe zum Gedenken

Gedacht wurde auch Josef Erschen Senior, der viele Jahre das Familienunternehmen geleitet hat und vor einem Jahr verstorben ist. Zu seinen Ehren

wurde am Firmengelände eine Zirbe gepflanzt. Zum Jubiläum haben „die jungen Wilden“ im Team eigene Designer-Gartenmöbelobjekte gefertigt. Der Erschen-Wohlfühlpark lädt ab sofort zum gemütlichen Verweilen ein.

Der Holzflohmmarkt

Die Gäste waren eingeladen, ihre privaten Fundstücke aus Holz zu sammeln und bei einem „Holzflohmmarkt“ feilzubieten. Auch die Unternehmer selbst haben Exponate beige-steuert. Der Erlös kommt einer alleinerziehenden Mutter aus Eberndorf zugute. „Wir sind in der glücklichen Lage, erfolgreich und gesund zu sein und haben uns der Welt, in der wir leben und arbeiten dürfen, schon immer verpflichtet gefühlt. Deshalb möchten wir etwas zurückgeben“, erklärt Johann Erschen.